

Patroli Dialogis Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Oct 23, 2023 - 12:25



Patroli Dialogis Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

"Polisi Himbau Warga untuk Patuhi Larangan Membakar Sampah dan Membuka Lahan Kebun dengan Cara Membakar"

SUKABUMI, 23 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat pada hari Senin kemarin. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Muara Ds. Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih baik antara warga dan pihak kepolisian serta memberikan himbauan penting.

Dalam kunjungannya, Bripka Dian Wihardani menyampaikan program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang

merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini mencakup berbagai aspek, termasuk keamanan, kedisiplinan, dan empati terhadap warga masyarakat.

Warga masyarakat disambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas dan diberikan kesempatan untuk curhat mengenai berbagai permasalahan yang mereka hadapi. Selain itu, warga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau informasi seputar keamanan.

Dalam upaya menjaga lingkungan, Bripka Dian Wihardani juga mengingatkan warga agar tidak membakar sampah yang melanggar aturan teknis pengelolaan sampah sesuai dengan Undang-Undang No. 18 tahun 2008. Selain itu, masyarakat juga dihimbau agar tidak membuka lahan kebun dengan cara membakar, karena tindakan ini berpotensi menyebabkan kebakaran lahan dan hutan yang membahayakan lingkungan.

Selama kegiatan berlangsung, atmosfer tetap aman, lancar, dan kondusif. Pihak kepolisian mengharapkan kerjasama dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Hegarmanah.

Pentingnya upaya bersama dalam menjaga lingkungan dan keamanan masyarakat menjadi pesan utama dalam kegiatan Bhabinkamtibmas ini. Masyarakat diingatkan untuk senantiasa menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari, terutama ketika cuaca atau udara tidak mendukung, untuk mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, mengapresiasi upaya Bripka Dian Wihardani dalam membangun komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat. Diharapkan kegiatan semacam ini akan terus berlanjut untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan bersama di wilayah tersebut.